

Die NADEUM-ZENTRALE wie die NADEUM-ZWEIGSTELLEN haben finanzielle Verpflichtungen, die von ihnen auch bedient werden müssen. Dazu bedarf es eines gewissen Budget Rahmens, um diesen Verpflichtungen nachkommen zu können.

Der gesamte Text wird in männlicher Form verschrieben. Wir machen darauf aufmerksam, dass alle Genderformen seitens NADEUM respektiert werden, diese aber hier wegen der besseren Lesbarkeit nicht zur Anwendung kommen.

WAS GESCHIEHT MIT DEN EINGEZAHLTEN BEITRÄGEN, SPENDEN oder ZUWENDUNGEN:

Alle NADEUM-Institutionen haben zwingend eigene Bankkonten.

Sie sind sich selbst verantwortlich. Sie haften in eigener Sache.

Sie haben eigene Finanzhoheiten.



1

Alle sind verpflichtet je nach Bedarf eigene Mitgliedsbeiträge einzuheben.

Mitgliedsbeiträge können erhöht werden, wenn Inflationsbedingt, der Index die 5% Marke des eigenen Landes-BIP übersteigt. Dies muss mittels einem Antrag des jeweiligen Vorstandes bei der Jahreshauptversammlung eingebracht und zur Abstimmung der Mitglieder vorgelegt werden. Wurde der Antrag einer Mitgliedsbeitragerhöhung genehmigt, ist dies mittels eines Beschlusses zu verschreiben und allen NADEUM-Mitgliedern ehestens zu übermitteln.

In welcher Form diese Beiträge geleistet werden ist Sache des jeweiligen Zweigstellen-Vorstandes.

Die NADEUM-ZENTRALE wie auch Jede NADEUM-Zweigstelle hat ein eigenes Bankkonto. Die Vereins Bank muss international anerkannt werden.

Da es in letzter Zeit in manchen Ländern üblich ist Digitales Geld wie Bitcoin oder ähnliche Zahlungsmittel zu verwenden, machen wir darauf aufmerksamen, dass die Erstellung Digitalem Geld einen enormen Energiebedarf benötigt. Daher sind diese, durch Energie erstellte Geldformen tunlichst zu vermeiden. Hochspekulativ!

Innerhalb der NADEUM Institutionen werden nur internationale nicht hochspekulative Währungen zugelassen.

1) Der jährliche zu erbringende Mitglieds-Beitrag von derzeit € 240,00 gilt für Passive-NADEUM-Mitglieder, zwingend. Interessenten, die in NADEUM eine Institution sehen, die gefördert gehört, deren Beiträge werden je nach Wichtigkeit an die jeweiligen Projekte, an die Zweigstellen oder diverse interne Zahlungen weitergeleitet. Zusätzlich kann durch Spenden die Verwendung der eingezahlten Gelder Zweckgebunden werden. Dies ist auf dem Einzahlungsbeleg klar und deutlich sichtbar zu machen. Bei keinem Verwendungszweck entscheidet der NADEUM-Vorstand je nach Dringlichkeit, wo die eingezahlten Geldmittel zur Verwendung eingeteilt werden.

2) Der monatliche Beitrag gilt für alle aktive NADEUM-Mitglieder, denen bewusst ist, dass es in einem modernen Verein (einer Institution) laufende Zahlungen gibt. Der monatliche Beitrag beträgt € 20,00. (Ausnahmen sind vorab zu besprechen).

3) NADEUM-Zweigstellen zahlen statt ihrer Mitglieder an die Zentrale je nach vorhandenem Budget 2% ihres Jahres-Umsatzes an die Zentrale.

The NADEUM CENTRES as well as the NADEUM SUBSIDIARIES have financial obligations that they must fulfil. This requires a certain budget framework in order to be able to fulfil these obligations.

Die NADEUM-ZENTRALE wie die NADEUM-ZWEIGSTELLEN haben finanzielle Verpflichtungen, die von ihnen auch bedient werden müssen. Dazu bedarf es eines gewissen Budget Rahmens, um diesen Verpflichtungen nachkommen zu können.

4) **NADEUM-Zweigstellen Mitglieder sollten, wenn möglich einen monatlichen Beitrag leisten.** Ausnahmen sind: Sie haben keinen Verdienst. Oder sie zahlen einen Beitrag in ihre Zweigstelle. Hierbei sei anzumerken, Zweigstellen sind sich in der Finanzgebarung selbst verantwortlich. Die NADEUM-Zentrale haftet für keine finanziellen Fehler innerhalb wie außerhalb der Zweigstellen-Buchhaltung. **Der gesamte Zweigstellen-Vorstand haftet diesbezüglich je nach Landeseigener Gesetzeslage.**

5) Wofür werden die Beiträge benötigt:

- A] Jeder Verein ist in Österreich aber auch weltweit verpflichtet ein Bankkonto zu haben.
- B] Jeder Verein hat auch laufende Zahlungen zu tätigen.
- C] Jeder Verein hat gewisse Projekte, die je nach Bedarf finanzielle Unterstützungen benötigen.

6) Alle NADEUM Institutionen haben zwingend eine Buchhaltung zu führen. Alle haben somit einen Kassier, eine Buchhaltung in ihrem Vorstand zu haben.

A] Der Kassier oder die Kassiererin hat absolutes VETO-RECHT. Dies ist dann einzusetzen, wenn NADEUM-Mitglieder des Vorstandes oder auch einfache Mitglieder Projekte planen, deren Budget vereinsintern nicht leistbar sind.

B] Der Kassier ist in alle Projektplanungen mit einzubinden.

7) Welche zu zahlenden Beiträge sind zu erbringen.

- A] € 20,00 in den „Industriestaaten“ in sämtlichen modernen „Dienstleistungsstaaten“
- B] € 02,50 in den afrikanischen, südamerikanischen und einigen asiatischen Staaten
- C] € 10,00 sind für Schüler, Lehrlinge wie Studenten möglich, falls der volle Betrag nicht leistbar ist.
- D] € 05,00 für Jugendliche aller Geschlechter bis zum 16 Lebensjahr.

An Alle Mitglieder, egal welchem Alter und Geschlechts erbitten wir, solltet ihr Interesse haben, euch bei NADEUM und seinen Zweigstellen einbringen zu wollen, die zu zahlenden Beiträge pünktlichsten einzuzahlen. Bei passiven NADEUM-Mitglieder ist der volle Jahresbeitrag bis spätestens Ende Februar des laufenden Jahres einzuzahlen. Bei aktiven NADEUM-Mitgliedern ist der monatliche Beitrag in jedem Monat fällig. Ausnahmen wie einmalige, halbjährlich oder vierteljährlich Zahlung sollten vorab geklärt und vereinbart werden.

Sämtliche Spendenzuwendungen sollten bei der Rubrik, „VERWENDUNGSZWECK“ unbedingt eingetragen sein. Denn sonst wird der NADEUM-Vorstand diese Zuwendungen je nach Bedarf einsetzen.

Die Buchhalterische Jahresabrechnung findet mit Ende des Jahres statt. Sie wird jedoch nur nach Anfrage offengelegt.

The NADEUM CENTRES as well as the NADEUM SUBSIDIARIES have financial obligations that they must fulfil. This requires a certain budget framework in order to be able to fulfil these obligations.

Die NADEUM-ZENTRALE wie die NADEUM-ZWEIGSTELLEN haben finanzielle Verpflichtungen, die von ihnen auch bedient werden müssen. Dazu bedarf es eines gewissen Budget Rahmens, um diesen Verpflichtungen nachkommen zu können.

Auf Grund diverser Erfahrungen werden seitens NADEUM sämtlichen persönlichen DATEN aller Mitglieder nur dann öffentlich gemacht, wenn es die Vorstände der jeweiligen internen wie externen NADEUM-Institutionen betrifft.

The entire text is written in the masculine form. We would like to point out that NADEUM respects all gender forms, but that these are not used here for the sake of readability.

WHAT HAPPENS WITH THE PAID-IN CONTRIBUTIONS, DONATIONS or GRANTS:

All NADEUM institutions must have their own bank accounts.

They are responsible for themselves. They are liable on their own behalf.

They have their own financial sovereignty.

All members are obliged to pay their own membership fees as required.

Membership fees can be increased if, due to inflation, the index exceeds the 5% mark of their own country's GDP. This must be proposed to the Annual General Meeting by the respective Board of Directors and put to the vote of the members. If the request for a membership fee increase is approved, this must be recorded in a resolution and sent to all NADEUM members as soon as possible.

The form in which these contributions are paid is a matter for the respective branch board.

The NADEUM CENTRE as well as each NADEUM branch has its own bank account. The association bank must be internationally recognised.

As it has recently become common practice in some countries to use digital money such as Bitcoin or similar means of payment, we would like to point out that the creation of digital money requires an enormous amount of energy. Therefore, these energy-generated forms of money should be avoided at all costs. Highly speculative!

Only international currencies that are not highly speculative are permitted within the NADEUM institutions.

1) The annual membership fee of currently € 240.00 is mandatory for passive NADEUM members.

Interested parties who see NADEUM as an institution that should be supported will have their contributions forwarded to the respective projects, branches, or various internal payments, depending on their importance. In addition, donations can be used to earmark the use of the funds paid in. This must be clearly indicated on the payment slip. If there is no earmarking, the NADEUM Board will decide where the paid-in funds are to be used depending on the urgency.

2) The monthly contribution applies to all active NADEUM members who are aware that there are ongoing payments in a modern association (institution). The monthly fee is € 20.00. (Exceptions are to be discussed in advance).

The NADEUM CENTRES as well as the NADEUM SUBSIDIARIES have financial obligations that they must fulfil. This requires a certain budget framework in order to be able to fulfil these obligations.



Die NADEUM-ZENTRALE wie die NADEUM-ZWEIGSTELLEN haben finanzielle Verpflichtungen, die von ihnen auch bedient werden müssen. Dazu bedarf es eines gewissen Budget Rahmens, um diesen Verpflichtungen nachkommen zu können.

3) **NADEUM branches pay 2% of their annual turnover to the head office instead of their members, depending on the available budget.**

4) **NADEUM branch members should, if possible, make a monthly contribution.** Exceptions are: They have no earnings. Or they pay a contribution to their branch. It should be noted that branches are responsible for their own financial management. The NADEUM head office is not liable for any financial errors within or outside the branch accounting department. **The entire branch board is liable in this respect, depending on the legal situation in the country.**

5) What are the contributions needed for?

A) Every association in Austria and worldwide is obliged to have a bank account.

B) Every association must also make regular payments.

C) Every organisation has certain projects that require financial support as needed.

6) All NADEUM institutions are required to keep accounts. All of them must therefore have a treasurer and an accounting department on their board.

A) The treasurer has absolute VETO RIGHT. This is to be used when NADEUM members of the board or even ordinary members are planning projects whose budget cannot be realised within the association.

B) The treasurer must be involved in all project planning.

7) Which contributions are to be paid?

A) € 20.00 in the "industrialised countries" in all modern "service countries"

B) € 02.50 in the African, South American and some Asian countries

C) € 10.00 is possible for pupils, apprentices, and students if the full amount cannot be afforded.

D) € 05.00 for young people of all genders up to the age of 16.

To all members, regardless of age and gender, if you are interested in joining NADEUM and its branches, we request that you pay your membership fees on time. For passive NADEUM members, the full annual membership fee must be paid by the end of February of the current year at the latest. For active NADEUM members, the monthly contribution is due each month. Exceptions such as one-off, half-yearly or quarterly payments should be clarified and agreed in advance.

All donations should be entered under the heading "PURPOSE OF USE". Otherwise, the NADEUM board will use these donations as required.

The annual accounts are prepared at the end of the year. However, they will only be disclosed upon request.

Due to various experiences, NADEUM will only make all personal DATA of all members public if it concerns the boards of the respective internal and external NADEUM institutions.

The NADEUM CENTRES as well as the NADEUM SUBSIDIARIES have financial obligations that they must fulfil. This requires a certain budget framework in order to be able to fulfil these obligations.